



RÉPONDEZ À NOTRE APPEL À COMMUNICATION !

La prochaine édition de FIRE se tiendra le 19 septembre à Lyon

Dans un contexte où les impératifs de décarbonation et d'efficacité énergétique sont de plus en plus ambitieux et impérieux, FIRE élargit ses perspectives et s'ouvre à l'ensemble des enjeux de la chaleur industrielle.

Cette évolution s'inscrit dans une volonté de présenter aux industriels les leviers d'actions existants, leur permettant d'aborder l'utilisation de la chaleur sous toutes ses formes, au plus près des enjeux qu'ils rencontrent quotidiennement.

L'édition 2024 aura pour thématique « Parcours de la chaleur industrielle : les enjeux, de sa production à sa récupération ».

*Vous avez des retours d'expériences concrets à partager ?
Des projets d'envergure matures avec de belles réussites ?*

Répondez à notre appel à communication jusqu'au 26 mars 2024 !

Le but de notre événement est d'encourager le partage d'expérience et de réussites entre pairs. Les retours d'expérience d'industriels exploitants de projets intégrant des technologies de TRL 8 ou 9, seront donc priorités.

L'AAC est orienté autour des sous-thématiques suivantes :

- Nouveaux moyens de production décarbonés de la chaleur
- Les usages performants de la chaleur
- La récupération et la valorisation de chaleur

Mots clés attendus :

- Solaire thermique / biomasse / géothermie / gaz décarbonés / combustion / hybridation/ électrification
- Sobriété / Optimisation / efficacité énergétique / intégration énergétique / utilités / vapeur / réseaux / procédés / cuisson / séchage / pasteurisation / traitement thermique / stérilisation
- Échangeur / stockage thermique / pompes à chaleur / encrassement / conversion de chaleur / chaleur fatale
- Financement / réglementation

Nous vous invitons à nous envoyer vos candidatures à fire2024@alliance-alice.com